



運動会の見どころ

～低・中・高学年より～

低

低学年の合言葉は「笑顔で元気よく!」。ダンスも玉入れも全員リレーも一生懸命笑顔でがんばります。◆ダンスはリズムに乗って、大きくジャンプしたり掛け声をかけたり、元気に踊ります。途中1・2年生がペアで仲良く踊ったり、自分たちで考えたポーズをとったりしますので、ぜひ注目してください。◆玉入れは♪チッチェッコリのリズムに合わせて可愛らしく踊り、玉をたくさん入れられるよう頑張ります。ぜひ一緒に踊ってください!◆全員リレーは順番通りバトンをつなげられるよう、何度も練習しました。「できるだけ内側を走ろう」「バトンゾーンを有効に使おう」と難しいことにも挑戦しました。どの色も応援よろしくお祈りします。



中

中学年のみどころは表現「落五の妖怪横丁」と団体競技「どれ ひくの!?!」です。◆表現はゲゲゲの鬼太郎のテーマをもとにした曲で踊ります。ダンスの中には子供たちが話し合っ考えた振り付けの部分もあります。ぜひ手拍子と共に、会場が一体となって楽しんでいただければ幸いです。◆団体競技「どれ ひくの!?!」は中央に置かれた棒を引き合う競技です。練習秘話ですが、今までの練習は全て引き分けで、力がほぼ同等の赤組と白組です。私たち教員もどちらが勝つかわかりません。本番、果たして勝負の行方は…?!
中学年児童の活躍にご期待ください!



高

高学年は午前中に「騎馬戦」、午後に「表現～This Is Me～」と「高学年リレー」を行います。◆「表現～This Is Me～」は、一人一人の個性を生かして、体全体を使って表現しようという目標のもと、5・6年生で力を合わせて練習をしてきました。体を組む技やダンスはもちろんですが、一人一人が自由に描いたTシャツにもご注目ください。◆「高学年リレー」は、昨年度の反省を生かし、早めから計画的に練習をしてきました。赤・黄・白・青のチームごとに、バトンパスやテイクオーバーゾーンの使い方を中心に工夫をしてきました。本番は、一人一人が全力で走りきりますので、熱いご声援をよろしくお祈りいたします。



【あじさい読書週間】

担当 福嶋亜矢子

梅雨の時期に入ると、今年もまた、「あじさい読書週間」の始まりです。今回は、図書委員会の児童のアイデアで、テーマを「読書旅行～乗り物に乗って、読書の旅に出かけよう!～」に決め、乗り物の出てくる物語にスポットを当てていきます。あじさい読書週間中は、学校では朝読書や全教員による読み聞かせ、司書によるブックトークなどを行う予定です。読書が大好きな子も、そうではない子も、この2週間は、読書の機会を増やせるとよいですね。また、落五小では、家庭でも毎日読書をすることを推奨しています。ぜひこの期間は、親子で読み聞かせをし合ったり、同じ空間で一緒に読書をしたり感想を伝え合ったりしながら、それぞれのご家庭に合った「親子読書」の時間を作ってみてください。



落五スクールライフ5月

●応援団(3～6年)・マーチング(4～6年)●



応援団やマーチングの子供たちは早朝からずっと練習を重ねてきました。運動会当日もきっと楽しく盛り上げ、皆を支えてくれることでしょう。

●学校の周りの様子(3年)●



社会の学習で、自分たちの住む地域についての勉強が始まりました。まずは自分の足で実際に歩き、自分たちの住む町の様子を調べてきました。

●初めての調理実習(5年)●



家庭科で初めて調理実習を行った5年生。包丁で野菜を切った時、慣れた手つきの子もいれば、握ったのが初めてという子もいました。

●かがやき給食・かがやき遊び●



青空の下、今年度の新しいかがやき班の仲間で給食を食べました。楽しそうな笑い声もあちらこちらから聞こえてきました。給食後は芝生の校庭で、班ごとに汗を流して思い切り遊びました。

